



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

La inflación seguirá siendo un problema el año próximo

A lo largo de este año, no han sido pocas las ocasiones en las que **la inflación ha desplazado al covid como principal preocupación económica**. La incontrolada escalada de los precios está cada vez más presente y su influencia en la economía es más que notoria. De cara a 2022, va a seguir siendo motivo de preocupación.

Durante buena parte de 2021, los bancos centrales se han empeñado en no dar al problema la importancia que tiene. Aun cuando tanto **Christine Lagarde**, presidenta del Banco Central Europeo, como el presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, **Jerome Powell**, han manifestado en todo momento su **preocupación por la escalada de los precios**, el mantra repetido hasta la saciedad ha sido que la **alta inflación es un fenómeno transitorio** y que el problema se ¡iba a ver superado en pocos meses.

Pero la realidad es tozuda y se ha demostrado que **la inflación es menos transitoria de lo inicialmente previsto**. Esto ya ha sido reconocido por el propio Powell, mientras que Lagarde sigue sin cambiar de mensaje agarrándose a no se sabe muy bien qué.

Jerome Powell, presidente de la Reserva Federal. (Foto: FED)

Cuellos de botella

En este sentido, **Andrew McCaffery** CIO de Gestión de Activos de Fidelity International, citado por Investing, apunta que, “a pesar de los mensajes de los bancos centrales so ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |